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Ya se tiene que aprobar la conformación del Consejo Estatal de Seguridad: Anaya 

Siendo la seguridad un tema importante “no entiendo por qué no está conformado el 
Consejo Estatal”: Hugo Anaya 

La Página, Noventa Grados 

https://lapaginanoticias.com.mx/ya-se-tiene-que-aprobar-la-conformacion-del-consejo-estatal-de-

seguridad-anaya/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/siendo-la-seguridad-un-tema-importante-no-entiendo-
por-que-no-esta-conformado-el-consejo-estatal-hugo-anaya.htm  

En la última sesión ordinaria del congreso estatal se dio lectura al acuerdo enviado por el 
secretario de Gobierno por el que se designa a los nueve integrantes del Consejo de Participación 

Ciudadana del Sistema Estatal de Seguridad Pública 2019-2021. Ahora “dependerá de nosotros 
aprobarlo lo antes posible, seguramente nos lo turnarán a la Comisión de Seguridad Pública y 
Protección Civil para poder aprobarlo al igual que el pleno y sería el único requisito para conformar 

el Consejo Estatal (de Seguridad)”, resaltó el legislador Hugo Anaya Ávila. Aceptó que “ha faltado 
más voluntad que realmente un tema operativo o burocrático; pero, es importante que ya se 
conforme este consejo porque si leemos las funciones en el Secretariado Ejecutivo del Sistema 

Estatal de Seguridad Pública (Sesesp), el consejo es el número uno; si leemos las funciones del 
Consejo Estatal, pues es todo, allí se coordina la estrategia, se revisan los resultados de las 
estrategias, se tendría que definir en base de propuestas y proyectos de trabajo cómo se gastaría 

el Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP). 
 
Tema del aborto no es una iniciativa en el Congreso del Estado, sino que se está 

estudiando en una comisión 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/90563-tema-del-aborto-no-es-
una-iniciativa-en-el-congreso-del-estado-sino-que-se-esta-estudiando-en-una-comision.html  

La Iglesia Católica seguirá apostando por la vida desde su concepción, por lo que se mantiene en 
contra de la legalización del aborto en el estado, señaló el arzobispo de Morelia, Carlos Garfías 

Merlos. En ese sentido, indicó que el tema del aborto no está presentado en el Congreso del 
Estado como tal, sino que se está estudiando en una comisión, por lo cual no en una iniciativa 
oficializada y el dictamen vendrá posteriormente, de ahí, que señaló que es importante que todos 

puedan hacer la reflexión pertinente del caso. 
 
Preocupante para los municipios el recorte al presupuesto federal: Yarabí Ávila 

Yarabí Ávila considera que leyes de ingresos denotan preocupación de municipios ante 
recortes del PEF 2020 

La Página, Noventa Grados 

https://lapaginanoticias.com.mx/preocupante-para-los-municipios-el-recorte-al-presupuesto-

federal-yarabi-avila/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/yarabi-Avila-considera-que-leyes-de-ingresos-denotan-
preocupacion-de-municipios-ante-recortes-del-pef-2020.htm  

La legisladora Yarabí Ávila González, integrante de la Comisión de Programación, Presupuesto y 
Cuenta Pública, estima que los asuntos de los ayuntamientos “a través de sus leyes de ingresos 
denotan su preocupación ante los recortes del presupuesto de la federación 2020, lo que trae un 

impacto en los ciudadanos”. Dado que en estos momentos se encuentran en revisión estas leyes 
de ingresos, la priista reflexiona que el Congreso del Estado “se encuentra ante la necesidad de 
aprobar los incrementos de los ayuntamientos en las tarifas que les permitan solventar muchas 

necesidades de la ciudadanía, pero a final de cuentas el propio ciudadano es el principal afectado”. 
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Comisión de Justicia analizará diversos nombramientos para el Supremo Tribunal de 
Justicia del Estado 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/comision-de-justicia-analizara-diversos-

nombramientos-para-el-supremo-tribunal-de-justicia-del-estado.htm  
Como presidente de la comisión de justicia del congreso estatal, José Antonio Salas Valencia 

informa que en los próximos días se analizarán diversos nombramientos de los comunicados del 
presidente del Supremo Tribunal de Justicia (STJE) y presidente del Consejo del Poder Judicial, 
quien remitió la lista de aspirantes evaluados en el XIII concurso de oposición para ocupar el cargo 

de magistrado de la 6ª Sala Civil y la lista de aspirantes evaluados en el XIV concurso de oposición 
para el cargo de magistrado de la 8ª Sala Civil del STJE, así como el retiro voluntario de Fernando 
Arreola, magistrado de la 5ª Sala Civil del STJE. Igualmente se analizará en comisión el 

nombramiento del consejero del poder judicial que ya se tiene acordado y dictaminado, “es un 
tema hasta terminar y acompañar los procedimientos”; sin embargo, sobre la alerta emitida por el 
Sistema Estatal Anticorrupción sobre Adrián Avellaneda Fernández, ex delegado del Issste pos solo 

cinco meses y del que fue cesado por irregularidades financieras y administrativas. 
 

Iglesia Católica buscará interferir en las decisiones del Poder Legislativo 

NER 

https://ner.com.mx/news/iglesia-catolica-buscara-interferir-en-las-decisiones-del-poder-legislativo/  

Sin considerar que se considere una interferencia al Estado laico, la arquidiócesis de Morelia 

buscará interferir en las decisiones que tome el Congreso del Estado con respecto a la interrupción 
legal del embarazo mediante el cabildeo con legisladores de las distintas fracciones 
parlamentarias, anunció el arzobispo de Morelia, Carlos Garfias Merlos.  “La Iglesia Católica seguirá 

custodiando la vida humana desde su inicio hasta su término natural. Desde el momento en que el 
óvulo es fecundado se genera una nueva vida”, puntualizó Garfias Merlos 
 

Sandra Luz misógina; denuncia Olimpia Coral 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/sandra-luz-misogina-denuncia-olimpia-coral/  

Es importante no reconocer la lucha de las mujeres, la iniciativa de la diputada Sandra (…). La 
diputada Sandra podría ser un poquito más sorora con las causas de las mujeres, desconoció 

completamente la lucha de nosotros, es un acto misógino que haya dicho que no va a reconocer la 
Ley Olimpia». Así lo expuso Olimpia Coral Melo Cruz, una joven que en el año 2013 fue expuesta 
en redes sociales mediante un video en el que salía desnuda, situación que la llevó a una 

depresión severa en la que incluso pensó en quitarse la vida, pero contrario a ello, Olimpia plasmó 
una iniciativa de Ley para que ninguna otra mujer fuera exhibida sin una penalización no solo para 
quien difunda el video, sino para quien lo use y replique. 

 
Tendría que regularse comportamiento de servidores públicos en redes sociales: Circe 
López 

NER 

https://ner.com.mx/news/tendria-que-regularse-comportamiento-de-servidores-publicos-en-redes-
sociales-circe-lopez/  
Estas conductas deberían ser sancionadas, consideró la activista. Beatriz RojasNoticias y denuncias 

en contra de policías municipales por conductas machistas y presuntas agresiones sexuales han 
provocado en funcionarios y servidores públicos a defenderlos emitiendo posturas re victimizantes 
o abiertamente misóginas. Sobre este tema, la activista por los derechos de las mujeres, Circe 

López Riofrío, consideró que debiera legislarse en el Congreso del Estado para que este tipo de 
conductas puedan ser sancionadas por la vía administrativa, así como por la legal y la penal. 
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Entre incertidumbre e indiferencia presidencial está el Puerto de LC: Javier Paredes 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/entre-incertidumbre-e-indiferencia-presidencial-esta-el-puerto-de-
lc-javier-paredes/  
A la incertidumbre de lo que ocurrirá con el proyecto económico del puerto de Lázaro Cárdenas, se 

agrega la indiferencia presidencial, reconoce el todavía presidente de la Comisión de la Zona 
Económica Especial del congreso estatal, Francisco Javier Paredes Andrade. “Como la gran 

mayoría de las cosas en el país: Detenido está el proyecto, todo está parado, hoy el presidente no 
ha dado un anuncio de qué va a pasar con estas zonas económicas especiales o zonas estratégicas 
o libres fronterizas”, explica. 

 
En el olvido presidencial la ZEE Michoacán-Guerrero “no sé si quedó en el bote de la 
basura”, lamenta Javier Paredes 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-el-olvido-presidencial-la-zee-michoacanguerrero-
no-se-si-quedo-en-el-bote-de-la-basura-lamenta-javier-paredes.htm  
A la incertidumbre de lo que ocurrirá con el proyecto económico del puerto de Lázaro Cárdenas se 

agrega la indiferencia presidencial, reconoce el todavía presidente de la comisión de la Zona 
Económica Especial del congreso estatal, Francisco Javier Paredes Andrade “como la gran mayoría 
de las cosas en el país: detenido, todo está parado, hoy el presidente no ha dado un anuncio de 

qué va a pasar con estas zonas económicas especiales o zonas estratégicas o libres fronterizas”. El 
único diputado de extracción del partido Movimiento Ciudadano lamenta que no ha habido ningún 
anuncio por parte del gobierno federal “el propio presidente de la República ya no volvió a visitar 

Michoacán.  
 

Congreso niega aumento en cobro de agua a municipios: Silvano 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/congreso-niega-aumento-en-cobro-de-agua-a-municipios-

silvano/  
Por no querer quedar mal con su público, el Congreso del Estado no permite que los 

ayuntamientos incrementen sus tarifas de agua, pese a la carencia de recursos que presentan los 
municipios, señaló el gobernador, Silvano Aureoles. Dijo que es en los municipios donde se 
presentan las mayores carencias y dónde menos capacidad recaudatoria tienen. “Solo pueden 

cobrar el predial y el agua, pero no pueden subir el agua porque el Congreso no les autoriza”, 
señaló. 
 

Diputado Pide Más Atención A UMSNH Y Sanción A Profes Que Se Pasen Con Alumnas 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/diputado-pide-mas-atencion-a-umsnh-y-sancion-a-profes-que-se-
pasen-con-alumnas/  
Mayor vigilancia al interior de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y 

mejores protocolos para atender a las estudiantes violentas pidió el Diputado Oscar Escobar 
Ledesma, en tribuna del Congreso del Estado. Enfatizó que como congresistas tienen que exigir y 
atender estos temas al interior de la casa de estudios. 

 
Presenta Marco Polo Aguirre propuesta para solicitar información de la estrategia de 
seguridad a AMLO 

Boletín 

El diputado local, Marcó Polo Aguirre Chávez, presentó un punto de acuerdo ante el pleno del 
Congreso del Estado, en donde se solicita al presidente de la República la estrategia en todas sus 

vértices que se está implementando para contraatacar la inseguridad que azota a México. En la 
máxima tribuna del estado, el legislador emanado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
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solicitó al presidente Andrés Manuel López Obrador que informe con precisión a cada una de las 
legislaturas estatales en el país: las acciones con las que se pretende controlar en el corto plazo el 
fenómeno de la inseguridad desde el ámbito federal en cada entidad federativa. 

 
Aprueban diputados exhorto para que se asignen recursos suficientes a municipios 

para seguridad 
Boletín 

El pleno del Congreso del Estado, aprobó como de urgente y obvia resolución la propuesta 
presentada por el diputado Hugo Anaya Ávila, para exhortar a los titulares de los poderes 

Ejecutivo Federal y Estatal, a fin de que se asignen recursos suficientes a los municipios del 
estado, para que puedan implementar él modelo nacional de policía y justicia cívica en la entidad. 
El legislador local señaló que el presente exhorto es por ende, un llamado para cumplir con los 

fines y ejes contemplados a nivel internacional, con la estrategia nacional, pero también con el 
compromiso constitucional que todo gobierno tiene en cuanto a su obligación de salvaguardar y 
garantizar la seguridad y la tranquilidad hace la comunidad. 

 
Congreso de Michoacán avala retorno de documento original de la Constitución Política 
del Estado 

Boletín 

El Pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, aprobó en sesión ordinaria el acuerdo 
mediante el cual, se comisiona al Comité de Editorial, Biblioteca y Archivo, a fin de ejecutar las 
debidas acciones que permitan retornar a este Poder Legislativo, el original de la Constitución 

Política del Estado Libre y Soberano de Michoacán, debiéndose celebrar sesión solemne el día 27 
de noviembre para la recepción de dicho manuscrito. En la exposición de motivos, los diputados 
Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez, Araceli Saucedo Reyes y Francisco Javier Paredes, integrantes del 

Comité antes referido, reconocieron que el original de este documento histórico, pertenece sin 
lugar a dudas a este Poder, y aunque en la actualidad se encuentra en resguardo del Museo Casa 

Natal de Morelos, dicha institución amablemente ha hecho el ofrecimiento de devolverlo a esta 
Soberanía. 
 

Fuerzas policiacas requieren mejores condiciones para su labor: Zenaida Salvador 

Boletín 

La diputada Zenaida Salvador Brígido integrante del Parlamento del partido Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena) exhortó la necesidad de un fortalecimiento de las fuerzas 
policiacas: “Casi el 50% del total de la diferentes fuerzas armadas de nuestro estado tienen un 

ingreso mensual no mayor al de los 11 mil pesos mensuales, el 70% nunca ha recibido un 
ascenso, en su mayoría no cuentan con un seguro de gastos médicos”. Agregó que las fuerzas 
policiacas trabajan sin los elementos más básicos para el desarrollo de sus funciones, “ya que de 

acuerdo al estudio denominado Índice de Desarrollo Policial, fue elaborado por la organización 
causa en común, en sus resultados a la encuesta aplicada a los policías, estos refirieron que el 
41% de los elementos estatales han tenido que poner de su bolsa para comprar calzado, el 38% 

para comprar su uniforme, 32% ha tenido que pagar con su sueldo la papelería para informes, 
26% pone de su dinero para hacer reparaciones a la patrulla, el 20% han tenido que gastar en 
cartuchos para sus armas, otro 12% gasta en gasolina para sus vehículos oficiales y el 11% en 

algo vital como chalecos antibalas.” expuso la diputada. 
 

Aprueba Poder Legislativo exhorto a SSM para abastecer de medicamento a centros de 
salud para la diabetes 

Boletín 

El pleno del Congreso del Estado, aprobó como de urgente y obvia resolución el exhorto al titular 

de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), para que se implementen las medidas necesarias 
para garantizar el abasto permanente del medicamento Heberprot-P en los centros de salud 
pública, mismo que fue presentado por el diputado, Osiel Equihua Equihua. El legislador local 
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expuso que con este exhorto se buscan reducir los casos de diabetes en la entidad, por lo que se 
pide que haya un abastecimiento suficiente de medicamentos para la atención de la enfermedad 
crónico-degenerativa. 

 

Exhortan diputados a frenar el cobro de cuotas de inscripción 

Boletín 

En sesión ordinaria, el Pleno de la 74 Legislatura exhortó al Secretario de Educación en el Estado, 

así como a las autoridades correspondientes de los diversos planteles educativos para que no se 
cobre cuota de inscripción o cooperación, a los padres de familia. El punto de acuerdo promovido 
por los diputados Baltazar Gaona y Wilma Zavala, exhorta a que se cumpla a cabalidad el derecho 

constitucional de la gratuidad contemplado en el artículo tercero de la Carta Magna. 
 

Lucila Martínez lleva a Huandacareo obra de teatro de Don Juan Tenorio 

Boletín 

Con el objetivo de impulsar, preservar y conservar nuestras costumbres y tradiciones a través de 

actividades culturales y artísticas que promueven la convivencia de las familias y los pueblos, la 
diputada Lucila Martínez Manríquez la obra de Don Juan Tenorio de José Zorrilla al municipio de 
Huandacareo. Durante la puesta en marcha de la obra de teatro, en la plaza de su tierra natal, la 

legisladora destacó ante cientos de familias la importancia de la cultura y la gran labor de los 
actores michoacanos, con quienes se tiene una gran deuda, porque son pocos los apoyos los que 
reciben y su trabajo debe ser valorado, porque son clave en la construcción de una sociedad con 

valores. Ante cientos de familias, los michoacanos que participan en la obra expusieron la historia 
del mito de Don Juan, el Tenorio de José Zorrilla, la cual ocupa un lugar de gran relieve por su 
enorme y sostenido éxito y por la novedosa caracterización de su protagonista. 

 
Anulación del contrario, no debe ser lógica en una disminución de financiamiento a 
partidos: Araceli Saucedo 

Boletín 

La reducción de prerrogativas a partidos políticos, no debe darse bajo la lógica de anular al 
contrario, por lo que es necesario voltear y revisar de manera amplia la historia en materia de 

procesos electorales en nuestro país, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro apuntó que en el ámbito nacional se 

ha puesto sobre la mesa la necesidad de disminuir el financiamiento a los partidos políticos, lo que 
sin duda socialmente será una medida bien recibida debido al rechazo social hacia los partidos 
políticos en el país. 

 
Ficciones políticas no abonan a generar certidumbre en el ejercicio de gobierno: 
Antonio Soto 

Boletín 

Las ficciones políticas no abonan para generar certidumbre en el ejercicio público del Gobierno 
Federal, y buscan perpetuar los delirios de persecución de quienes hoy tienen en sus manos la 
responsabilidad gubernamental, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo 

Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 
Estado. El diputado calificó como desvarío y una monumental irresponsabilidad del Ejecutivo 
Federal, plantar sospechas en la opinión pública sobre intentos golpistas en su contra, al asegurar 

que la mayoría que lo respalda no permitirá un Golpe de Estado. 
 

Ficciones políticas no abonan a generar certidumbre en el ejercicio de gobierno: 
Antonio Soto 

Boletín 

Las ficciones políticas no abonan para generar certidumbre en el ejercicio público del Gobierno 
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Federal, y buscan perpetuar los delirios de persecución de quienes hoy tienen en sus manos la 
responsabilidad gubernamental, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 

Estado.El diputado calificó como desvarío y una monumental irresponsabilidad del Ejecutivo 
Federal, plantar sospechas en la opinión pública sobre intentos golpistas en su contra, al asegurar 

que la mayoría que lo respalda no permitirá un Golpe de Estado. 
 
Debemos caminar a la democratización de la seguridad pública: Humberto González 

Boletín 

Ante la falta de capacidad evidenciada por el Estado Mexicano, debemos caminar a la 

democratización de la seguridad pública, subrayó el diputado Humberto González Villagómez, 
presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Puruándiro subrayó la necesidad de empoderar 

a los ciudadanos para que ejerzan su derecho a la seguridad, fomentando su participación en el 
diseño, instrumentación y evaluación de las políticas de seguridad pública. 
 

Federación dejó de suministrar a Michoacán 550.5 millones de pesos de aportaciones y 
participaciones: Tony Martínez 

Boletín 

Durante los nueve primeros meses del año, el Gobierno Federal dejó de suministrar a Michoacán 

550.5 millones de pesos correspondientes a las participaciones y aportaciones previstas en este 
2019, lamentó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de 
Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El 

diputado por el Distrito de Hidalgo apuntó que desde la federación a Michoacán se le han venido 
aplicando discursos huecos, ya que por un lado, se habla de voluntad para colaborar y por otra se 
le retienen recursos que originalmente le fueron previstos. 

 
Nota Política 

 
Urgen presupuestos participativos; municipios han sido omisos: SEA 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/urgen-presupuestos-participativos-municipios-han-sido-
omisos-sea/  

Como urgente y necesario calificó el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal 
Anticorrupción (SEA) el integrar presupuesto participativo en los municipios. Así lo dio a conocer 
Juan José Tena, presidente de dicho organismo estatal, quien aseveró que no hay al momento un 

solo gobierno municipal que atienda o tenga intenciones de enfocarse en esta modalidad. “Yo no 
conozco un solo municipio en el estado que haya hecho o esté haciendo presupuesto participativo, 
que se vence en enero del próximo año la definición, y ahorita están armando el de 2020”, insistió. 

Ello consiste, según el funcionario, en recurso destinado a obras prioritarias de espacios de 
escasos recursos, como alumbrado público y agua potable. 

 

Notas Gobierno 

 
Silvano Tiene Que Destinar Recursos Para Resolver Situación De Junta De Caminos 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/silvano-tiene-que-destinar-recursos-para-resolver-situacion-de-

junta-de-caminos/  
La junta jurídicamente sigue existiendo, lo que tiene que hacer el mandatario es reasignar 

recurso”, enfatizó la Diputada Cristina Portillo Ayala, al referirse a la situación de la Junta de 
Caminos, dependencia que este año no contó con presupuesto para operar y que el Ejecutivo 
busca extinguir. La también presienta de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, 
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H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
puntualizó que no depende de ella dictaminar la iniciativa respecto a la dependencia, debido que 
es un asunto que está en manos de todas las bancadas. 
 

Ocupación hotelera en Morelia, por Noche de Muertos fue el 95% 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/ocupacion-hotelera-en-morelia-por-noche-de-muertos-fue-el-95/  
La ocupación hotelera en Morelia fue de aproximadamente un 95% durante los días 1 y 2 de 

noviembre, mientras que, en Pátzcuaro, prácticamente fue de entre el 99 y 100 por ciento, 
durante tres días, desde el 31 de octubre y hasta el día 2, informó el presidente de la Asociación 
de Hoteles y Moteles de Michoacán, Juan Manuel Abud Mirabent. “La temporada fue buena y se 

cubrieron las expectativas de lleno”, comentó el dirigente de AHMEMAC, al tiempo que refirió que 
en Uruapan hubo una buena ocupación de hasta el 90%. 

 

Notas Seguridad 

 
Cada día asesinan a 13 mujeres en México: Humanas sin Violencia 

NER 

https://ner.com.mx/news/cada-dia-asesinan-a-13-mujeres-en-mexico-humanas-sin-violencia/  
Todo los días asesinan a 13 mujeres en promedio en nuestro país. En la mayoría de sus casos, sus 
propias parejas o familiares. Hasta la fecha no existe una política pública que logre evitar la 

violencia intrafamiliar y sigue sin dotarse de recursos a la Alerta de Violencia de Género contra la 
Mujer (AVGM), observó Circe López Riofrío. “Los estados concursan desde hace dos años por una 
convocatoria que sacó la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las 

Mujeres (CONAVIM) por recursos y esos recursos se aplican para eso, pero no hay un asunto 
propio de la federación que provea recursos”, manifestó en entrevista López, presidenta de la 
asociación Humanas sin Violencia, que impulsó la declaratoria de alerta en el estado hace más de 

tres años. 
 
“¡Vamos a vencer!” al narco en Michoacán: embajador de EU 

Quadratin 

https://www.quadratin.com.mx/internacionales/vamos-a-vencer-al-narco-en-michoacan-
embajador-de-eu/  
Después de visitar Michoacán, en el marco de las festividades del tradicional Día de Muertos, el 

embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, afirmó que se sostuvieron buenas 
reuniones sobre el tema de la seguridad. “EEUU está apoyando la lucha del gobierno de Michoacán 
contra la delincuencia y el crimen organizado (…) ¡Vamos a vencer!”, escribió en Twitter. Por 

medio de su cuenta en la red social, recordó que esta es la responsabilidad básica del estado, y 
una condición necesaria para el crecimiento económico. 
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